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IBERDROLA PROYECTA LA CENTRAL INVERSIONES SUPERIORES A LOS 52 10.000 AGRICULTORES HAN PEDIDO

TERMOSOLAR MÁS GRANDE DE MILLONES DE EUROS EN MEJORAS EN LA REGIÓN LA DEVOLUCIÓN DEL

EUROPA EN PUERTOLLANO MEDIOAMBIENTALES IMPUESTO DE HIDROCARBUROS
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EL AGUA, FUENTE
DE VIDA Y FUTURO

El agua es un recurso natu-
ral de vital importancia.

Un uso eficiente y racional inci-
de directamente en el bienes-
tar de la población y condicio-
na el progreso social y econó-
mico de las regiones. Con moti-
vo de la celebración del Día In-
ternacional del Agua, cabe ha-
cer una reflexión sobre este
bien de dominio público cuyo
empleo y gestión son factores
esenciales para el desarrollo y,
muy partjcularrnente, de la ac-
tividad agraria como sector
productivo primario.

Desde 1998nuestro país vie-
ne sufriendo un déficit pluvio-
métrico importante que ha lle-
gado a consolidarse en forma
de sequía. La escasez de agua
obliga a quienes tienen la potes-
tad de gobernar a adoptar me-
didas de gestión eficaces de ca-
ra a un mejor aprovechamien-
to de los recursos hídricos.

El agua es un bien de todos
pero también es un recurso na-
tural escaso y, por tanto, no es
cuestión de que se agite como
un arma arrojadiza entre re-
giones y se utilice como mone-
da de cambio de la Administra-
ción central con las autono-
mías. El problema del agua re-
quiere una solución de Estado

que permita una planificación
hidrológica nacional en toda
su extensión y corrija el déficit
hídrico que históricamente ha
padecido Castilla-La Mancha.

Uno de los principales facto-
res de estrangulamiento de la
agricultura castellano-man-
chego es la limitación de agua
que, a su vez, influye en la poca
diversificación de cultivos, así
como la baja e irregular pro-
ductividad. Este hecho desen-
cadena influencias negativas
en la producción ganadera y en
otros sectores económicos.

La falta de garantías de dis-
ponibilidad de agua en la agri-
cultura no sólo provoca una
caída de la producción sino del
empleo regional.

Por tanto, no es lógico que
en Castilla-La Mancha agua
sea sinónimo de restricciones
yen otras Comunidades, por el
contrario, agua vaya unida a
derroche.

El agua es fuente de vida,
aquí y allí. Sin embargo, en
Castilla-La Mancha parece ha-
berse instaurado el discurso
negativo con mensajes exclusi-
vos de ahorro y adopción de me-
didas coercitivas, mientras
que en otras regiones se habla
de mayores demandas de agua
para satisfacer sus necesida-
des de desarrollo.

Cuando los políticos de Ma-
drid deciden sobre el agua pa-
ra Castilla-La Mancha se olvi-
dan de las necesarias infraes-
tructuras, se oponen a aporta-
ciones externas y se centran ex-
clusivamente en restricciones,
sanciones, limitaciones .....

Siendo Castilla-La Mancha
la región más solidaria en ma-
teria de agua, se le niega toda
posibilidad de crecimiento.
Mientras se acepta como nor-

«La falta de garantías
de disponibilidad de
agua en la agricultura
no sólo provoca una
caída de la producción
sino del empleo
regional»

«Lo importante es
encontrar el equilibrio.
y para ello urge la
realización de más
obras de
abastecimiento e
infraestructuras
hidráulicas que
permitan un mejor y
mayor
aprovechamiento del
agua»

------_._-

guno se le ocurre hacer de caga-
net se le aplica la ecocondicio-
nalidad y se le recortan las ayu-
das a la renta.

No, rotundo. Lo importante
es encontrar el equilibrio. Ypa-
ra ello urge la realización de
más obras de abastecimiento e
infraestructuras hidráulicas
que permitan un mejor y ma-
yor aprovechamiento del agua
en Castilla-La Mancha.

Mucha cuenta de ello tiene
que tomar la clase política. Ya
basta de debates estériles so-
bre este tema. Es importante
que los ciudadanos castellano-
manchegos tengan reconocido
el uso preferente de los recur-
sos hídricos de esta región.
Ahora bien, aquí hacen falta ac-
ciones en aras de mejorar nues-
tra realidad que, por desgra-
cia, está muy lejos de la media
española: la superficie de rega-
dío en Castilla-La Mancha su-
pone el 11,6% del total de super-
ficie agrícola mientras que la
media española está en casi un
19%.

Puedo entender, por tanto,
aquellas medidas conducentes
a ordenar los recursos hídri-
cos, como pueden ser el Plan Es-
pecial del Alto Guadiana, los
planes de extracciones de agua
de los acuíferos, la regulación
de los pozos, etc., siempre que
el objetivo final sea engrande-
cer esta región mediante el uso
agua; por supuesto un uso efi-
ciente y racional que esté ampa-
rado en la legalidad.

Los gestores del agua deben
mover ficha porque la sociedad
castellano-manchega ya ha di-
cho lo que tenía que decir: el
agua aquí también es fuente de
vida y las personas que vivi-
mos en esta región nunca acep-
taremos un futuro sin agua.

---------- ---- ---- ------------------------ --------------

Mariano J. Jaime Sánchez
Ganador concurso de poda

Elprimer premio del XVconcurso
de poda del olivo de la localidad
toledana de Madridejos, dotado
con 600 euros y trofeo de la
Diputación Provincial y Junta de
Comunidades, ha sido para el
vecino de Manzaneque Mariano
José Jaime Sánchez, galardón que
se une a otros conseguidos en
Mora o Manzaneque. Elsegundo
de los premios, dotado con 400
euros de la empresa Pieralisi y
trofeo de la cooperativa almazara
San Sebastián, lo recogió Víctor
Manuel Rodríguez Martín, de
Orgaz, y el tercero, de 300 euros y
trofeo de Gestagua, se lo llevó el
madridejense Diego Villamayor
Rodriguez, a quien el alcalde del
municipio, Emiliano Sánchez. El
concurso, que reunió a 149
participantes, repartió otros dos
premios en metálico de 200 y 150
euros más trofeo, un bidón de
aceite de la Comunidad de
Labradores y otros once trofeos.

-,

mal que otras regiones necesi-
tan el agua para su crecimien-
to, se les construyen trasvases
y depuradoras, y se predica el
agua para todos, en Castilla-La
Mancha se mantiene un discur-
so del agua totalmente distin-
to. Es más, se nos quiere hacer
creer que no sabemos utilizar
el agua, que el regadío en nues-
tra zona no es eficiente y que te-
nemos que apanarnos con
nuestros propios recursos.
Mientras se acepta el creci-
miento agrario, industrial o ur-
banístico para otras regiones a
Castilla-La Mancha se la quie-
re condenar como reserva
medioambiental y a los agricul-
tores se nos destina sólo un pa-
pel: figuritas del belén, y si a al-

NOMBRES PROPIOS

Camilo Abiétar
Presidente de OPA

LaOrganización de Profesionales
y Autónomos (OPA),tras celebrar
el domingo su VIIAsamblea
General Ordinaria, ha reelegido
como presidente nacional al
albaceteño Camilo Abiétar Rubio,
que lleva desde 1999 liderando la
organización de autónomos más
representativa de España y cuya
reelección ha contado con el
apoyo unánime de toda la Junta
Ejecutiva, OPAinicia, así, una
etapa en la que el objetivo es
continuar con la promoción de los
derechos de los autónomos y,
para ello, impulsará tanto su área
de formación, el departamento de
asesoría, el área Institucional y las
delegaciones regionales, Según
sus propias palabras, Abiétar
inicia esta nueva etapa con la
misma ilusión que la primera vez
que fue nombrado presidente,
pero con la experiencia de sus 8
años al frente de OPA.Aseguraba
que «es un orgullo y una
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Camilo Abiétar ABe

oportunidad el hecho de que los
asociados y la Junta Ejecutiva
hayan depositado en mí su
confianza de nuevo, Los
empresarios autónomos
atravesamos un buen momento y,
por ello, me honra esta reelección,

., ,que mi equipo y yo asumiremos
con responsabilidad, trabajo y
esfuerzo para lograr mejorar la
situación del colectivo y para
luchar por un Estatuto del Trabajo
Autónomo que refleje nuestras
necesidades y reivindicaciones»,

Román M. López Mellado
Master en Repsol YPF

ElInstituto Superior de la Energía,
referente nacional para los
estudios relacionados con la
economía y gestión de Empresas
Energéticas, petroquímica, refino
y gas, acoge desde 2002 alumnos
de la Universidad de Castilla-La
Mancha que cursan master en
estas cateqorias. Este año, un
egresado del Campus de Ciudad
Real, titulado en Ingeniería
Industrial, realiza uno sobre la
producción de gas y electricidad,
con la ayuda económica de Repsol
YPF.Eljoven titulado que está
llevando a cabo esta experiencia
en Madrid, en la especialidad de
Gas y Electricidad, es Román
Manuel López Mellado, ingeniero
industrial que ha realizado sus
estudios universitarios en la
Escuela Superior de Ingenieros
Industriales del Campus de Ciudad
Real. Elacto de concesión del
premio fue la semana pasada en el
Rectorado de la UCLM,

•

CONVOCATORIAS
FENAVIN

Asevicaman, Asociación de
Empresarios Vitivinícolas de Castilla-La
Mancha, entregará los premios dellll
Concurso de los Mejores VinOS de la
Tierra de Castilla en el marco de Fenavin-2007, que se celebra del7 al 10 de mayo
en el Pabellón Ferial de Ciudad ReaL
El Concurso de los Mejores Vinos de la
Tierra de Castilla es promovido por
Asevicaman en colaboración con la
Consejería de Agricultura de Castilla-La
Mancha, y resulta un hito al promoverse
esta iniciativa para la difusión de los
vinos varietales que designan la añada y
el sistema de elaboración, y que se
convierten, por su relación
calidad-precio, en vinos muy apreciables
para el consumo de todos los días.
Igualmente, se llevará a cabo la
presentación ante los medios de
comunicación de la estructura del
Consorcio Empresarial Vitivinícola de
España: Cevinurn, que aglutina a los
Vinos de España (Avirnes). Mostos y
Zumos de Uva de España (Aemzu),
Mostos, Vinos y Productos conexos de
Castilla-LA Mancha (Asevicaman) y
Vinagres de España (Asociación
Española del Vinagre-AEV),
Además, se celebrarán Juntas Directivas,
en reuniones sucesivas. de Avirnes,
Asevicaman y AEV y la Asamblea
General conjunta de Aemzu (Asociación
Española Empresarial de
Transformadores-Comerciallzadores-Ex
portadores de Mostos y Zumos de Uva)
y Aemzucaman (Asociación Regional de
Empresarios de Mostos y Zumos de
Castilla-La Mancha)
Por otro lado, los compradores de vino
que acudan a Fenavin 2007 dispondrán
de una herramienta para que su trabajo
resulte mucho más cómodo, se trata del
«Buscador de Negocios» -accesible
tanto a través del website de la feria
como desde los ordenadores que estarán
distribuidos por los diferentes pabellones
del Recinto Ferial- que permitirá a
todos los interesados en la compra de
vino la selección precisa de sus
objetivos,

CONGRESO AJE

La Asociación de Jóvenes
Empresarios, AJE Castilla-La Mancha,
celebrará los próximos días 13 y 14 de
abril de su tercer Congreso regional que
se celebrará en Toledo y espera reunir a
unos 400 congresistas de la región que
durante ese fin semana tendrán la
oportunidad de valorar la situación
empresarial regional y la creación de
empresas por parte de jóvenes.
El presidente de AJE en Castilla-La
Mancha, Juan Pablo Marciel.
aprovechará este congreso regional para
despedirse de cuatro años al frente de la
organización y una vez concluidos sus
dos mandatos de dos años cada uno que
los estatutos establecen como máximo
para ocupar esté puesto al frente de la
organización.
El congreso tendrá, como es habitual en
AJE, dos apartados, unas lornadas
dirigidas a emprendedores y estudiantes
con inclinación hacia el mundo de la
empresa y otra específica dirigida a
. . .
Jovenes empresarios con empresas en
funcionamiento, Aspectos relacionados
con el aumento creciente del tejido
empresarial. la innovación, las nuevas
tecnologías, la necesaria inversión en
I+D, las energias alternativas y la
expansión de una nueva cultura
empresarial en la región que abra y haga
atractiva la idea de convertirse en
empresarios a los jóvenes de la región
serán algunas claves de estudio en este
congreso por ser temas de primera
preocupación para esta organización,
La Asociación de Jóvenes Empresarios
agrupa a algo más de SOO empresas de
la reglón y a más de un millar de [óvenes
empresarios con presencia en las CinCO
provincias.
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CRISTINA NARBONA ......' 1 CARMEN EXPÓSITO

Laministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona,
aseguró en Almadén que es preciso desarrollar un
programa de acción con ayudas europeas para
garantizar un desarrollo sostenible alternativo para la
comarca y al mismo tiempo dar cumplimiento a la
estrategia comunitaria sobre el mercurio. Narbona
participó en Almadén en una conferencia sobre
«Política de control ambiental del mercurio» _ 6

La responsable estatal del sector calzado de
Comisiones Obreras, Carmen Expósito. ha anunciado
en Toledo que su sindicato ha comenzado una
campaña de información para intentar desbloquear la
negociación con el Ministerio de Trabajo para aprobar
el plan de ayudas al sector calzado. Considera que este
programa de apoyo debe ser diferente al firmado para
el sector del texti 1_ 10
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Con motivo del X aniversario del CES,presidentes y consejeros se hicieron una foto de familia junto a algunos miembros del Gobierno ABe

El Consejo Económico y Social cumple 10 años
ABe
TOLEDO. El Consejo Económi-
co y Social de Castilla-La Man-
cha ha cumplido diez años des-
de su constitución y para cele-
brarlo reunió hace unos días a
los que han sido presidentes de
este órgano en este tiempo ya
buena parte de sus consejeros.
En su historia ha contado con
87 consejeros y cinco presiden-
tes y las características princi-
pales de sus actuaciones han si-

do el acuerdo y el consenso.
En total se han emitido 98

dictámenes que se han aproba-
do y ha participado, entre otros
asuntos, en la reforma del Esta-
tuto de Castilla-La Mancha y
en las políticas del agua.

En la celebración del déci-
mo aniversario del CES, la con-
sejera de Economía y Hacien-
da, María Luisa Araújo, valoró
positivamente los dictámenes
que elabora el Consejo y la alta

consideración que el Gobierno
tiene hacia ellos.

Destacó el hecho de que el
Consejo Económico y Social
haya tenido iniciativa propia
para elaborar informes que no
son peticiones directas del Go-
bierno, sino que responden a la
inquietud de la sociedad. Araú-
jo también alabó la capacidad
de esta institución para opinar
antes que se aprueben leyes o
decretos del Gobierno y el

acierto que incluye cada uno
de ellos. «Es importante desta-
car que el CES, que nació para
representar a toda la sociedad,
sea un órgano de conexión di-
recta con un Gobierno que pre-
sume de trabajar en coalición
con la Universidad, agentes y
colectivos». Y es que el CES es-
tá integrado por los principa-
les agentes económicos y socia-
les de la región; pero sus opinio-
nes no son vinculantes.

--- - --

=----- --=-=-- -=-- =--- - _---=--:---- __ o

Guadalajara
ElAdministrador de
Infraestructuras Ferroviarias
(ADIF)va a realizar un estudio
para valorar todas las alternativas
para integrar la estación de Renfe
y su entorno en la ciudad de
Guadalajara. Elfuturo campus de
Guadalajara tiene prevista su
ubicación en el polígono del
Ruiseñor, una zona próxima a este
emplazamiento ferroviario.
Página 7

~. i
Dolores de Cospedal

Internet
La candidata del PP a la Junta de
Castilla-La Mancha, María Dolores
de Cospedal, apuesta por la
universalización de la banda
ancha como instrumento básico
para el desarrollo tecnológico y
social de la región. Para ello, dará
prioridad a la eliminación de
barreras en el desplieque de las
infraestructuras necesarias.
Página 11

Hacienda
Desde el pasado lunes, los
contribuyentes pueden confirmar
el borrador de la renta que la
Agencia Tributaria está enviando
a aquellas personas que lo han
solicitado, Elplazo de
confirmación del borrador
concluye el 2 de julio.
Página 11
--- - -------- ._--- --

Ganadería
LaUnión de Pequeños
Agricultores ha propuesto a la
Consejería de Agricultura varias
medidas para afrontar la crisis que
sufre la ganadería regional, entre
ellas, el aprovechamiento de las

! tierras de retirada.
Página 14
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Eurocopter España abre su primera factoría en Albacete. Más de 700 personas
--

trabajarán en esta industria, enmarcada en un polígono aeronáutico

logístico de más de 800.000 metros cuadrados

TEXTO: MERCEDES MARTfNEZ los presidentes que han hecho
posible que una de los grandes
grupos aeroespaciales en todo
el mundo, EADS, tenga su sede
central española en la ciudad
castellano-manchega de Alba-
cete.

Actualmente trabajan en la
factoría más de un centenar de
personas, aunque está previsto
que lo hagan cerca de setecien-
tas en unos años. Pero, Euro-
copter no está sola, forma par-
te de un polígono aeronáutico
logístico con 800.000 metros
cuadrados de superficie y más
de 80parcelas, algunas ya com-
prometidas por las empresas
que han reclamado instalarse
en este parque industrial.

El primero en inaugurar la
tanda de discursos fue el alcal-
de de la ciudad elegida. Muy co-
medido en las formas, derro-
chando sobre todo serenidad,

N sueño hecho rea-
lidad, ha sido la
frase más pronun-
ciada durante la
• • •
i n a u g u r a c i o n

«simbólica» de la fábrica de
Eurocopter en España, con se-
de en Albacete. La ilusión y la
emoción del momento se dejó
sentir en los numerosos repre-
sentantes políticos, militares,
sociales y empresariales que
presenciaron el acto, cerca de
900 personas que llenaron uno
de los hangares donde se van a
construir los EC135, helicópte-
ros que se emplean en misio-
nes de salvamento marítimo,
extinción de incendios, control
de aduanas ... ,NH90,Tigre y de-
más helicópteros militares. Pe-
ro la ilusión también se dejó
ver en las caras y discursos de

.-_'o_.

•

El helicóptero de combate «Tigre» será uno de los aparatos que se fabriquen en Albacete
..

ABe

pero al mismo tiempo contun-
dente en el fondo, Manuel Pé-
rez Castell hizo un repaso his-
tórico del camino recorrido
hasta conseguir que finalmen-
te se sitúe en Albacete la sede
principal de Eurocopter en Es--pana.

Muchos novios
Porque, como bien dijo el presi-
dente Barreda, «tenía muchos
novios, Getafe, Zaragoza, Cata-
luña, algunas ciudades de An-
dalucía, y con esa competencia
dificil nos hemos llevado el ga-
to al agua». Recordó el primer
edil la fecha del 27de marzo de
2004, cuando el Pleno munici-
pal, por unanimidad, acordó
iniciar dichas gestiones. «Es-
cribí al director ejecutivo de
EADS en España, al presidente
de Castilla-La Mancha, al mi-
nistro de Defensa, Economía,
hablándoles de las ventajas de
Albacete, su tradición aeronáu-

Referente en España

Sobre más de 800.000 metros
cuadrados con una inversiónde
96 millonesde euros y con una
previsiónde creación de empleo
de más de 700 puestos de
trabajo, se levanta la factoría de
Eurocopterde Albacete,sede
principalde esta empresa en
Españay que fabricará los
helicópteros F-135, NH-90 y
helicópteros militares.

El Polígono tiene un
total de 94 parcelas,
con viales, zonas
verdes, de servicios,
infraestructuras ...
---_.- -----

-

-.

tica desde 1924,de la oferta de
suelo industrial, de la maes-
tranza aérea, del parque cientí-
fico y tecnológico».

Otras fechas rememoradas
por el alcalde fueron el 8 de
abril de 2005,cuando se adqui-
rieron los terrenos de Euro cop-
ter, o el 12 de mayo, cuando se
anunció oficialmente en el De-
bate sobre el Estado de la Na-
ción que la elegida era Albace-
te.

Socio estratégico
El secretario de Estado de De-
fensa, el albaceteño Francisco
Pardo, también se refirió a los
dos años «de intenso trabajo pa-
ra situar a Castilla-La Mancha
y Albacete en el mapa aeronáu-
tico internacional». Puntuali-
zó que España no es un cliente
más, «sino un socio estratégico
de EADS, del que somos accio-
nistas y que tiene un papel cla-
ve en el proceso de moderniza-
ción de nuestras fuerzas arma-
das» .

A partir de este momento,
«se abre la puerta de entrada al
futuro y tenemos que aprove-
charlo para convertir a Casti-
lla-La Mancha en un imán pa-
ra la industria aeronáutica na-
cional e internacional».

Por su parte, el presidente de
EADS-CASA, Francisco Fer-
nández Saiz, quiso comenzar
su alocución mencionando a
los trabajadores de esta nueva
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El presidente de Eurocopter muestra a Barreda la maqueta de las instalaciones de la empresa en la capital albaceteña

~--

industria. «Hoy pasamos el re-
levo a los que tienen que conver-
tir este proyecto en realidad, lo
tenéis en vuestras manos. La
infraestructura está termina-
da pero son las personas las
que la hacen realidad», insis-
tió el máximo responsable en
España.

Molinos de viento
Tras sus emotivas palabras,
con numerosos agradecimien-
tos a las autoridades que le ha-
bían precedido, el presidente
del grupo Eurocopter, el ale-
mán Lutz Berlíng, inició su in-
tervención recordando que
con esta inauguración, «Espa-
ña se convierte en el tercer pais
que integra el grupo, junto a
Alemania y Francia, haciéndo-
lo si cabe más europeo», unos
datos que le dieron pie para
contar los inicios de este grupo
industrial. Utilizando el símil
de El Quijote, se refirió a este
«gigante industrial cuya meta
es crear molinos de viento vola-
dores», sin decepcionar a los
que lo han apoyado.
«Nuestros clientes son nues-

tra base más sólida y vamos a
dedicar nuestro esfuerzo para
lograr una mejora continua».
Y,como fue un día pasado por
agua, no seria la lluvia la que
restara un ápice de prosperi-
dad y futuro. Muy al contrario,
tanto el presidente del grupo
europeo como José María Ba-

rreda, que cerró el acto de inau-
guración, se refirieron a la llu-
via como «una señal positiva
para un futuro de éxito de Euro-
copter»,
Con el agua inició su discur-

so el presidente del gobierno
castellano-manchego. Aprove-
chó este momento para referir-
se al agua, «conseguiremos
que su escasez no sea un factor

limitante de nuestro creci-
miento y desarrollo», a la uni-
dad de España, «formamos un
unidad nacional que garantiza
nuestra Constitución y cuanto
más castellanomanchegos so-
mos, más españoles nos senti-
mos» o a su forma de gobernar,
«yo gobierno en coalición con
la sociedad, de la mano de los
empresarios, las fuerzas sindi-

cales, la universidad ...».

Inversiones en el sector
Al margen de este discurso
más político y electoralista,
dio cifras que demuestran la
importancia del sector de la ae-
ronáutica en España. «En una
encuesta de innovación empre-
sarial, publicada por el Institu-
to Nacional de Estadistica,

mientras que la inversión me-
dia en innovación empresarial
es de 30.000euros, en el sector
aeronáutico se sitúa en los 4mi-
llones de euros. Para la forma-
ción de los trabajadores, frente
a los 15.000euros que se desti-
nan al año en cualquier sector,
en el aeronáutico se destinan
700.000euros. Por eso para no-
sotros era muy importante que
Eurocopter tomara la decisión
de instalarse en Albacete»,
puntualiza Barreda.
El cierre al acto lo puso un

enorme botón rojo. Los cinco
representantes se situaron
frente a él para pulsarlo. En ese
momento, Albacete se situaba
en el mapa europeo de la aeron-
áutica.
Posteriormente comenzó un

recorrido por las instalacio-
nes de una planta que se ubica,
como ya hemos señalado, en el
Parque Aeronáutico y Logísti-
co de Albacete, junto al aero-
puerto civil de la capital.

Zonas de servicio
El Polígono tiene un total de 94
parcelas, con viales, zonas ver-
des, zonas rotacionales, zonas
de servicios, infraestructuras,
equipamientos y aparcamien-
tos sobre una superficie total
de 768.605metros cuadrados.
En la región, con las facto-

rías de EADS-CASA en Illescas
(Toledo), la de Almagro (Ciu-
dad Real) y ahora el polígono
aeronáutico de Albacete, con
tradición aeronáutica por su
Base Aérea de Los Llanos o la
Maestranza Aérea, se crea un
verdadero triángulo indus-
trial y se consolida un polo de
desarrollo industrial español
e internacional que generará
empleos y perspectivas de desa-
rrollo económico.

Elsindicato CC.OO., entre la defensa de los
trabajadores y el rechazo al «lobby)) armamentístico
Una amplia representación del sindicato
CC.OO., tanto estatal como regional,
acudió a la inauguración de la fábrica de
Eurocopter en Albacete. Parece ser, como
el mismo sindicato se ha encargado de
difundir, que el tratamiento que el
sindicato está dando a esta empresa
-dedicada a la fabricación de material
militar y armamentístico--- no ha gusta-
do a algunos dirigentes políticos de la
izquierda en esta provincia. Por este
motivo, Comisiones ha remitido un
comunicado en el que asegura que desde
este sindicato se apoya «un estado como
el nuestro que se autodefine como social y
democrático de derecho, donde la utiliza-
ción de la fuerza militar ha de ser el
último recurso y siempre planteado desde
un punto de vista defensivo».
La Federación Minerometalúrgica de

CC.OO.,considera que la implantación de
una empresa internacional con una

visión de futuro clara, como las aeronáuti-
cas, «es a priori una noticia esperanzado-
ra sobre todo porque estamos en una de
las regiones más industrialmente atrasa-
das de nuestro país. Nuestro rechazo al
lobby armamentístico mundial es claro.
Pero también tenemos claro que como
sindicato tenemos que defender los
intereses de los trabajadores independien-
temente de lo que se produzca en la
empresa».
El sindicato considera que se han

cargado excesivamente las tintas en el
«Tigre», «seguramente por lo espectacu-
lar que tienen estos aparatos», cuando la
mayor parte de la producción de esta
fábrica casi en un 80%, serán helicópteros
que no son de combate, como por ejemplo
el NH-90,en la mayoría de los casos es
para servicios de urgencias médicas y
transportes.
CC.OO.asegura que, como organiza-

-----'---- -- '--- - - ....

ción sindical «defendemos los derechos de
los trabajadores lejos de cualquier
influencia de partidos o intereses de
empresa. Nuestro compromiso con los
trabajadores es inequívoco y considera-
mos que la implantación y volumen de
Eurocopter no puede suponer privilegios
hacia eta empresa por su simple implanta-
ción. Le exigiremos lo mismo que al resto
de empresas o más si cabe dado el volu-
men de negocio y producción que repre-
senta». Y recalca que «la autonomía
política de la federación minerometalúrgi-
ca hace que nuestra organización no
tenga lastres políticos».
También el sindicato ha denunciado

que son muy pocos los trabajadores de
Albacete que han entrado en la fábrica.
«Esto contradice por la vía de los hechos
los llamamientos públicos que hablan de
cientos de trabajos para los albaceteños,
esta ausencia de albaceteños será algo a
corregir». Y considera que la creación del
módulo aeronáutico de FP en Albacete ha
de nutrir las necesidades de recursos
humanos en la fábrica.

- ----- ---- -- -- - -Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. ABC Economía de Castilla-La Mancha. #482, 5/4/2007.
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Programa de Acción previsto por el Ministerio de Medio Ambiente y la Comisión Europea tendrá

importantes repercusiones socio-económicas para el desarrollo la comarca de Almadén, ahora deprimida

tras el anuncio de prohibir la exportación de mercurio a partir de 2011.

TEXTO: J. Y.
"

A ministra de Me-
dio Ambiente, Crrs-

o tina Narbona, ha vi-
sitado Almadén pa-
ra inaugurar la Con-

ferencia «Política de control
ambiental del mercurio» don-
de se abordó la política españo-
la para el control, reducción y
eliminación del mercurio, den-
tro del marco de reducir los ni-
veles en el medio ambiente y la
exposición de los seres huma-
nos.

Narbona, que estuvo acom-
pañada por el consejero de Me-
dio Ambiente y Desarrollo Ru-
ralde la Junta, José Luis Martí-
nez Guijarro, y el alcalde de Al-
madén, Emilio García-Guisa-
do, aseguró que es preciso desa-
rrollar un Programa de Acción
con ayudas europeas para ga-
rantizar un desarrollo sosteni-
ble alternativo para la comar-
ca de Almadén y al mismo tiem-
po dar cumplimiento a la Estra-

tegia comunitaria sobre el mer-
•cuno.

Según informaron fuentes
del Ministerio de Medio Am-
biente, España comunicó a la
Comisión y anunció pública-
mente que la extracción y pro-
ducción de mercurio en Alma-
dén quedaban paralizadas, he-
cho que se produjo antes de que
en 2005de que se aprobara la Es-
trategia Europea sobre el mer-
curio. Actualmente está en pro-
ceso de discusión el Reglamen-
to comunitario relativo a la pro-
hibición de la exportación y su
almacenamiento seguro.

Colaboración con Eslovenia
En relación con el cierre de las
minas de Almadén y la necesi-
dad de asegurar el desarrollo
sostenible de la comarca des-
pués del cierre, el Gobierno ha
promovido una serie de medi-
das entre las que se encuentra
la creación de un Centro Tecno-
lógico sobre la descontamina-
ción del mercurio en Almadén.

r
/... ~

Laministra Cristina Narbona junto al consejero de Medio Ambiente y su homólogo esloveno EFE

Precisamente, Narbona, jun-
to alministro del ramo Eslove-
no, Janez Podobnik, anuncia-
ron en Almadén la creación de
este centro en combinación
con un Centro Ambiental en
Idrija (Eslovenia), donde se en-
cuentra la segunda mina más
importante de mercurio, para
obtener la máxima financia-
ción europea. Según Narbona,
«el hecho de presentar un pro-
yecto transnacional que impli-
que a varios países comunita-
rios tiene muchas más posibili-
dades de ayuda por parte de las
instituciones europeas a tra-
vés de los distintos fondos exis-
tentes y, en concreto, a la finan-
ciación ligada a la innovación
tecnológica» .

Además de este centro, que
se encargará de hacer un segui-
miento de los niveles de mercu-
rio en la comarca para estable-
cer medidas correctoras y fo-
mentará la cooperación tecno-
lógica y de formación, otra ac-
tuación gubernamental para
Almadén ha sido el proyecto LI-
FE + aprobado por la Unión Eu-
ropea para la empresa Mayasa,
indicando el compromiso euro-
peo con Almadén.

Patrimonio de la Humanidad
Narbona también recordó otra
iniciativa tomada por el Go-
bierno de España, a través del
Ministerio de Cultura, como es
la declaración de Almadén co-
mo Patrimonio de la Humani-
dad.

De su lado, el director de De-
sarrollo Sostenible e Integra-
ción de la Dirección General de
Medio Ambiente de la Comi-
sión Europea, Timo Makela,
también presente en Almadén,
subrayó que en la Unión Euro-
pea existen líneas de financia-
ción para este tipo de activida-

des y que, en una primera fase,
éstas ascienden a 5,3 millones
de euros.

El titular de Medio Ambien-
te y Desarrollo Rural mostró
asimismo la disposición abso-
luta del Gobierno regional pa-
ra colaborar tanto con el Go-
bierno de España como con la
Unión Europea «para apoyar el
proceso de transición que está
viviendo esta comarca y conse-
guir, a medio y largo plazo, sen-
tar las bases para su recupera-
cíón económica cuyo desarro-
llo se ha basado durante mu-
chos siglos en la industria del

•mercurio».
Por último, el eurodiputado

socialista castellano- manche-
go y vicepresidente del Parla-
mento Europeo, Miguel Ángel
Martínez, ha presentado va-
rias enmiendas al reglamento
europeo sobre la prohibición
de la exportación de mercurio
metálico y su almacenamiento
seguro, que ha comenzado a de-
batir esta Comisión.

En sus alegaciones, Martí-
nez, insta a que se valore la po-
sibilidad de designar Almadén
para el almacenamiento segu-
ro de las reservas existentes de
mercurio metálico «aprove-
chando así las infraestructu-
ras, la mano de obra y los cono-
cimientos técnicos existentes»
que existen en la mayor mina
de mercurio del mundo.

Martínez ha subrayado que
se trata de mantener la idonei-
dad de Almadén para una ope-
ración de dimensión europea
«que permita la presencia y
mantenimiento de Mayasa (Mi-
nas .de Almadén y Arrayanes
S.A.) en nuestra tierra, así co-

•mo asegurar un apoyo comurn-
tario a la creación de empleo y
en definitiva a la prosperidad
de la comarca».

Narbona anunció la creación de un Centro
Tecnológico sobre la descontaminación
del mercurio en Almadén
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Fábrica de cementos de Yepes, propiedad de Cemex, que ha apostado por la recuperación de las canteras con viñedos ABe
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Castilla-La Mancha produce el 8,5% de la producción nacional de cemento, aunque este dato se puede
- --- -----------

concretar en Toledo, pues es en esta provincia donde están las tres fábricas cementeras de la región

TEXTOABC El sector cementero, que em-
plea a cerca de un millar de tra-
bajadores, es un gran dinami-
zador de la economía castella-
no manchega ya que produce el
8,5% del total nacional y expor-
ta más del 60% de su produc-
ción a otras comunidades autó-
nomas, lo que la sitúa como pri-
mera comunidad exportadora
de cemento de España.

tros de mangas en los dos hor-
nos para el control de polvo en
suspensión o la instalación de
equipos de reducción de NOx,
entre otros. Todo este esfuerzo
se ha visto reflejado con la ob-
tención de la certificación
medioambiental ISO 14001por
parte de la fábrica.
Por su parte, Lafarge, que

cuenta con una fábrica en la lo-
calidad de Villa luenga de la Sa-
gra, ha elaborado un plan de
de reforestación para sus can-
teras, en Yepes y Ciruelos, que
cuentan con una extensión de
más de 250hectáreas. Esta acti-
vidad forma parte del plan
2005-2007para la restauración
ecológica de la cantera, cuyo
objetivo es restaurar el espacio
afectado por la actividad de ex-
tracción, apoyándose en crite-
rios científicos que permitan
la recuperación del habitat ori-
ginal y la potenciación de la
biodiversidad. El uso final del
terreno restaurado estará des-
tinado al disfrute de los veci-
nos de la zona, al convertirse
en un espacio natural.

medioambientales.
Cemex ha apostado en Yepes

por la recuperación de cante-
ras con viñedo, con el fin de de-
jar en la zona de extracción de
caliza las mismas o similares
condiciones que existían antes
de que el área fuese explotada,
actividad compatible con el há-
bitat natural y con las prácti-
cas agricolas de la región. Este
proyecto ha supuesto la planta-
ción de 92.000cepas de uva en
26hectáreas de los antiguos te-
rrenos de cantera desde 2003a
2005.El pasado mes de septiem-
bre terminó la vendimia y la
producción aumentó un 40%
respecto al año anterior.
En el grupo de origen suizo

Holcim se ha llevado a cabo
una amplia rehabilitación de
la cantera con una extensión
demás de 7hectáreas. En la pro-
pia fábrica, durante 2005 y
2006, se ha llevado a cabo un
proceso de modernización y
mejora, habiendo sido conside-
rados como prioritarios las ac-
tuaciones medioambientales
tales como la instalación de fil-

Toledo ha acogido la Asamblea
General y la junta mensual de
la Agrupación de Fabricantes
de Cemento de España, Ofice-
meno Esta provincia aglutina
la totalidad de las fábricas de
cemento de la comunidad. Con-
cretamente operan Cemex, Hol-
cim y Lafarge, tres multinacio-
nales del sector que cuentan
con fábricas en Yepes, Veles y
Villaluenga de la Sagra, respec-
tivamente.
El sector cementero en Casti-

lla La Mancha sigue creciendo
a buen ritmo debido a la positi-
va evolución de la actividad
constructora. La producción
de cemento en la región ascien-
de a 4,6millones de toneladas,
lo que posiciona a Castilla-La
Mancha como la cuarta comu-
nidad productora a nivel nacio-
nal, por detrás de Andalucía,
con 10,2millones de toneladas,
Cataluña, con 9millones de to-
neladas y la Comunidad Valen-
ciana con 6,9millones de tone-
ladas.

Desarrollo sostenible
Según señala Oficemen, el ce-
mente ro es un sector compro-
metido con el desarrollo soste-
nible y pionero en la implanta-
ción de mejoras ambientales.
Prueba de ello es el convenio
firmado en 2003entre los sindi-
catos y las cemente ras de Casti-
lla-La Mancha para avanzar
en el desarrollo sostenible de
la industria. Esto se traduce en
una inversión medioambien-
tal de 52,6millones de euros en
los últimos cinco años en las
tres fábricas de Toledo.
Además, las empresas que

operan en la zona han desarro-
llado diferentes proyectos

••

INFRAESTRUCTURAS

Un estudio
valorará cómo se
integra la estación
del AVE a la ciudad
de Guadalajara
BELÉN CHAMÓN
GUADALAJARA. El Adminis-
trador de Infraestructuras Fe-
rroviarias (ADIF) va a realizar
un estudio para valorar todas
las alternativas para integrar
la estación de Renfe y su entor-
no en la ciudad de Guadalaja-
ra. Hay que señalar que el futu-
ro campus de Guadalajara tie-
ne prevista su ubicación en el
polígono del Ruiseñor, una zo-
na próxima a este emplaza-
miento ferroviario.
El alcalde de Guadalajara,

Jesús Alique, ha trasladado al
presidente de esta institución,
Antonio González Marín, la ne-
cesidad de convertir estas ins-
talaciones en un lugar integra-

I do y accesible algo fundamen-
tal especialmente por la impor-
tancia que cobrará cuando cer-
ca de 5.000 alumnos lleguen a
las aulas del futuro campus.
Además, el regidor tiene la

idea de comunicar la actual es-
tación de ferrocarril con la de
AVE mediante una línea de
tranvía o similar. Un documen-
to firmado ente el Ayuntamien-
to de Guadalajara y ADIF mar-
cará las líneas de colaboración
entre ambas instituciones.

Opciones posibles
El Ayuntamiento capitalino y
ADIF se han dado un plazo de
seis meses para la realización
de un estudio que defina, mar-
cando prioridades y sistema de
financiación, las actuaciones
necesarias para que el ferroca-
rril sea integrado en nuestra
ciudad, marcándose varias op-

I ciones posibles, entre las que
destacan:

Cerramiento de la línea a lo
largo del trazado, en el caso de
que no exista. Tratamiento de
los bordes, atendiendo a los
usos urbanísticos existentes
(residencial, equipamientos o
zonas verdes), para dotarlos de
la calidad y confort urbano
apropiados. Supresión de las
barreras arquitectónicas en la
estación. Actuaciones eventua-
les que supongan una mejora y
mayor integración de las insta-
laciones ferroviarias en la ciu-
dad.
Una vez que se realice el es-

tudio de alternativas por parte
de un consultor externo y en
función de lo que resulte del
mismo, ambas partes firma-
rán otro convenio según las in-
dicaciones técnico-económi-
cas de las que se disponga.
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Primera piedra de la
planta de biomasa
en Corduente

El vicepresidente de la Junta
de Castilla-La Mancha,
Fernando Lamata; el director
de Energías Renovables de
Iberdrola, Xabier Viteri; los
consejeros de Medio Ambiente
e Industria, José Luis Martí-
nez y José Manuel Díaz, el
alcalde de Corduente (Gua da-
lajara), Fernando Miguel
Madrid, y el delegado de la
compañía en esta región,
Víctor Rodríguez, pusieron el
lunes la primera piedra de la
central de biomasa de Coro
duente. Esta planta va a ser la
primera de Iberdrola en
España en utilizar residuos
forestales para generar
energía eléctrica, una vez
realizados los pertinentes
estudios medioambientales y
de viabilidad y recibido el
visto bueno de la Junta de
Castilla-La Mancha y el
ayuntamiento. Esta nueva
instalación de energías
renovables, que se prevé
pueda entrar en funciona-
miento en un plazo de 16
meses, está situada fuera del
Parque Natural del Alto Tajo e
implicará una inversión de 5,5
millones de euros.

----- - ---------

--
-----
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TEXTO: ABC

BERDROLA proyecta en
Puertollano (Ciudad Real).'

= la central termosolar más
grande de Europa, que con una
potencia de cincuenta megava-
tios estará participada en un
10%por el Instituto para la Di-
versificación y Ahorro Energé-
tico (IDAE).

Este anuncio lo hizo el presi-
dente de Iberdrola, Ignacio Ga-
lán, durante la junta general
de accionistas celebrada en Bil-
bao.

Según la compañía, las
obras han comenzado este mes
de marzo en el paraje Valcone-
jero y su puesta en servicio es-
tá prevista para finales de 2008,
a un kilómetro de la central de
gasificación de Carbón (IGCC)
Elcogás.

Tecnológicamente, se po-
dría considerar como «una pe-
queña central térmica», en la
que el equipo de caldera se ha
sustituido por un campo solar
formado por colectores cilin-
dro parabólicos.

El campo solar de la planta
Termosolar de Puertollano
consta de 352 colectores cilin-
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dro-parabólicos de aproxima-
damente 150 metros de largo,
con un área de captación solar
de 287.760metros cuadrados.

Asimismo, la compañía tie-
ne también previsto poner en
marcha durante 2008su prime-
ra central de biomasa a través
de residuos forestales en Espa-
ña en Corduente y el edificio
sostenible de Maranchón, am-
bos municipios situados en la
provincia de Guadalajara.

Este edificio será un inmue-
ble muy representativo de Iber-
drola. Será bioclimáico, ecoló-
gico, sostenible y autosuficien-
te y aglutinará todos los adelan-
tos de las energías renovables
aplicadas a una edificación.

Su diseño y la selección de
materiales tanto interiores co-
mo exteriores buscarán maxi-
mizar las posibilidades de al-
macenamiento energético y a
minimizar las necesidades de
consumo. El centro utilizará
energía fotovoltaica, térmica y
geotérmica.

El inmueble tiene como obje-
tivo el albergar el cuarto aula
de la energía de Iberdrola en la
región (destinada a mostrar de
forma práctica a los distintos
grupos de estudiantes y asocia-
ciones que lo visiten las princi-
pales características de la ener-
gías renovables).

50 kilómetros de tubos
La planta incorpora 118.272es-
pejos parabólicos y 12.672 tu-
bos absorbedores (unos 50kiló-
metros de tubo). La disposi-
ción de los colectores en planta
es tal que se minimizan las pér-
didas de radiación por som-
bras proyectadas, de tal mane-
ra que la planta ocupa aproxi-
madamente 1.350.000 metros
cuadrados (135hectáreas) de te-
rreno. Está previsto que la plan-
ta produzca 114,2 gigavatios a
la hora por año, equivalente al
consumo medio de 20.000hoga-
res.

«Este ambicioso proyecto
muestra el compromiso de Iber-
drola en el desarrollo de las
energías renovables en Castí-
Ila-La Mancha», asegura la em-
presa que señala que ya desa-
rrolla en la región proyectos
en las principales energías re-
novables que se desarrollan en
la actualidad, como la biorna-
sa, eólica, solar, hidráulica y
minihidraúlica.

Un momento del acto de colocación de la primera piedra de la central de biomasa en Corduente

LaCámara da a
conocerlas
ventajas de la
energía solar
fotovoltaica
ABC
TOLEDO. La Antena Local de
Illescas-La Sagra organizó un
panel informativo gratuito de
«Instalaciones solares fotovol-
taicas sobre cubiertas de naves
industriales», donde se infor-
mó de la actividad fotovoltaica
como oportunidad de negocio
que, sin esfuerzo, complernen--tará el objeto social de las em-
presas, obteniendo importan-
tes rendimientos de una activi-
dad limpia.

La energía solar fotovoltai-
ca es una de las energías reno-
vables que se presenta como al-
ternativa a las fuentes tradicio-
nales energéticas. Por este mo-
tivo, y debido al aumento en el
uso de las llamadas energías
limpias, que se preocupan por
el respeto al medio ambiente,
su uso y promoción se han con-
vertido en una oportunidad de

•negocio,
La jornada fue impartida

por la empresa Castilla-La
Mancha Solar, S.L., dedicada a
la ingeniería, promoción y ges-
tión de instalaciones de enero
gías alternativas.

Castilla-La
Mancha ofrece a
China su

• •experiencia en
renovables
m
TOLEDO. Castilla-La Mancha
ofreció a China su investiga-. , .. ,cion y experiencia en energía
eólica para combatir el cambio
climático, durante la visita
que una delegación de la re-
gión realizó la pasada semana
a ese país. Segunda comuni-
dad española en energía eólica
y con gran potencial en fotovol-
taica y biocombustibles, el sec-
tor de las energías renovables
fue, junto con el agroalimenta-
rio, el turístico y el cultural, el
gancho mostrado por la comiti-
va durante su periplo «explora-
torio» por Shanghaí, Hong
Kong y Pekin.

«La apuesta por las ener-
gías renovables de Castilla-La
Mancha puede ser interesante
para China, que busca mejorar
su producción y eficiencia
energética», dijo Fernando La-
mata, vicepresidente primero
de la Junta de Comunidades.

~~~------Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. ABC Economía de Castilla-La Mancha. #482, 5/4/2007.
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El consejero Alejandro Gil volvió a visitar los terrenos donde se construirán las viviendas

Co ·enza la ur
Fuerte eS Fr

. . ,
izacion

•
CISCO

El consejero de Vivienda firmó la resolución
aprobatoria del proyecto modificado de
esta urbanización de Guadalajara

BELÉN CHAMóN
GUADALAJARA. El conseje-
ro de Vivienda y Urbanismo,
Alejandro Gil, firmó la resolu-
ción aprobatoria del proyecto
modificado de urbanización
del Fuerte de San Francisco,
en Guadalajara, último paso
para la puesta en marcha de es-
te nuevo barrio que se enclava-
rá en el centro de Guadalajara
y que contará con más de 1.000
viviendas, todas ellas con al-
gún régimen de protección.

El responsable de Vivienda
y Urbanismo reconoció que ha
sido un largo proceso el que ha
sufrido este proyecto hasta lle-
gar a este momento en el que ya
han comenzado las obras, que
tienen un plazo de ejecución de
24meses y que podrán compagi-
narse de forma paralela con
las de la construcción de las
primeras viviendas. Hasta la
fecha están adjudicados los tra-
bajos de las primeras 500 vi-
viendas y en breves fechas se
adjudicará las 554restantes.

Este complicado camino ha
sido, a juicio del consejero,

•«muy necesario» para compa-
ginar el objetivo del Ayunta-
miento de Guadalajara, el Go-
bierno regional y el propio Mi-
nisterio de Defensa, que en su
dia cedió los terrenos del Fuer-
te. Alejandro Gil resaltó que ha
sido imprescindible atender
las propuestas del Ayunta-
miento de Guadalajara, ya que
el Fuerte se encuentra localiza-

do en el centro de la ciudad y en
el proyecto hay que contem-
plar también su conexión con
los barrios limítrofes.

Según los requerimientos
municipales, el proyecto final
ha incluido algunos cambios
como modificados en algunas
pendientes, cambios en la red
de riego, se ha adecuado el tipo
y la cantidad de iluminación
de los viales con un alumbrado
público automático en función
de las salidas y puestas de sol,
se han mejorado accesos. Estas
nuevas mejoras supondrán un
incremento presupuestario
del proyecto de entorno a15%,
de modo que el coste final del

mismo ascenderá a 6.934.000
euros.

El proyecto del Fuerte con-
templa también el derribo de al-
gunos edificios que actualmen-
te se encuentran en la zona y la
conservación de los inmuebles
que tienen algún valor, así co-
mo la construcción de las dota-
ciones y los equipamientos so-
ciales necesarios para este nue-
vo barrio, que ocupará una ex-
tensión de 246.000metros cua-
drados, de los que 54.000esta-
rán destinados a zonas verdes.

Quedarán más de 71.000me-
tros cuadrados para dotacio-
nes públicas, 70.000para calles
y avenidas, 33.000metros más
para edificabilidad de oficinas
o locales comerciales, más de
118.000metros cuadrados para
edificar las 1.004viviendas, un
eje verde en torno al arroyo del
Sotillo con un carril bici y más
de 1.400plazas de aparcamien-
to en superficie.

JCCM

El «gran timo político)) de Barreda y
Alique, según el Partido Popular
El portavoz del PP en el Ayuntamiento de Guadalajara, Antonio
Román, ha indicado que todo lo que el presidente regional, José
María Barreda, y el alcalde de la ciudad, Jesús Alique, dicen
sobre el Fuerte «es una estafa política» que empezó en las
elecciones de 1999y se ha repetido «eso sí, ya con maquetas» en
los años siguientes. Para Román, se trata del gran «timo políti-
co» del PSOE que ya nadie se cree porque «tiene mucho ruido y
pocas nueces». El portavoz del PP espera que «sea la última vez
que lo presentan. ¿Cuántas veces han presentado maquetas y
asuntos referidos al Fuerte?». Román recordó que este asunto ya
fue planteado en el pleno del mes de enero, ocasión en la que el
PP presentó una serie de alegaciones que tenian un objetivo que
el Fuerte no se convirtiera en un barrio de segunda categoría,
dado que el proyecto de urbanización presentado hace tres
meses consideraba al Fuerte diferente al Remate de las Cañas, a
la ampliación de Aguas Vivas o a cualquier barrio de la ciudad.
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I Albacete
5S viviendas en el
Paseo de la Cuba
La Junta comenzará a cons-
truir una promoción de 58
viviendas protegidas en el
Paseo de la Cuba de Albacete,
cuyo precio final para el
comprador será de 102.000
euros, para unos pisos de
entre 79y 88metros cuadrados
útiles. Todos tendrán trastero
y plaza de garaje y se ubicarán
en un barrio de la ciudad para
evitar que los beneficiarios de
viviendas protegidas se
concentren en extrarradios
ciudadanos. Un segundo
proyecto que se pondrá en
marcha en abril es el concurso
de venta de suelo de dos
parcelas en la Carretera de
Murcia para 1a construcción
de 107VPO.

Precios
!

Una pareja necesita 21 !
años para pagar un piso I

Ciudad Real
Se construirán 345
casas en los terrenos
de la antigua cárcel
El Ayuntamiento de Ciudad
Real ha aprobado un progra-
ma de actuación urbanizado-
ra (PAU)en los terrenos de la
antigua cárcel, donde se prevé
construir 345viviendas de
precio tasado, con 3.000
metros de equipamiento
dotacional y 10.500de zonas
verdes, según ha informado el
alcalde, Francisco Gil-Ortega.
La nueva urbanización, sobre
una superficie de 31.200
metros cuadrados, incluirá

/
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Cada vivienda saldrá a un máximo de 40.500 euros

millón de euros. El Ayunta-
miento reformó en parte los
pisos, y solicitó a los compra-
dores que se sometieran al
régimen de adquisición
protegida de vivienda usada.
Tras la compra, los técnicos
municipales elaboraron un
pliego de condiciones que
recogía los criterios puntua-
bles en la adjudicación de las
viviendas.

Una pareja castellano-manche-
ga, con unos sueldos medios,
necesita 21,26años para pagar
una casa, un tiempo menor
que la media nacional que
llega casi a los 24años, según
el estudio «Salario medio y
precio de la vivienda» elabora-
do por Facilísimo.com. En
España, una persona necesita-
ría casi 47años en pagar un
piso, una cifra que baja hasta
los 24 años cuando se trata de

•una compra en pareja .

Trillo
24 casas de la central
salen a concurso
El Ayuntamiento de Trillo ha
sacado a concurso y adjudica-
do 24de las 36viviendas que el
consistorio adquirió hace
unos meses a la central
nuclear de Trillo por un
importe total cercano al

una avenida que conectará la
ronda de circunvalación de la
ciudad con estación del AVE,
así como dos plazas. El alcalde
añadió que la ciudad sigue
creciendo a un ritmo anual de
1.800habitantes y que el
número de licencias que se
conceden para viviendas es
aproximadamente el mismo.
De las 345viviendas, 56 serán
edificadas por la Empresa
Municipal de Suelo y Vivien-
da, y su adjudicación se
decidirá por sorteo entre
todas las peticiones, al igual
que se ha realizado reciente-
mente con las primeras
construcciones, precisó
Gil-Ortega.

.e-r-
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En Castilla-La Mancha trabajan en el sector del calzado 3.742 personas
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cc.oo. reclama un

elsector iferente
al el textil

TEXTO PIlAR HERNÁNDEZ tidos y se pueda firmar cuanto
antes el plan de ayudas.

Para Expósito, las medidas
que están funcionando en el
textil no serán efectivas en el
calzado, ya que en este último
existe una eventualidad y rota-
tividad mayores. Puso como
ejemplo que en el plan del textil
se exige ser mayor de 55años y
tener una antigüedad de cinco
en la empresa para acceder a
las bonificaciones del 50% en
las cotizaciones de la Seguri-
dad Social; sin embargo, en el
sector calzado, sólo 1.884traba-
jadores superan los 55 años y
de ellos 778son temporales.

También existen diferencias
en el tamaño de las empresas,
mucho más pequeñas en el sec-
tor del calzado, lo que repercu-
te en la realización de cursos
de formación. Desde CC.OO. se
reclama a las comunidades au-
tónomas que proporcionen a
los trabajadores con expedien-
te temporal de suspensión los
cursos de formación oportu-
nos, sobre todo algunos de reci-
claje.

En Castilla-La Mancha el
sector emplea a 3.742trabajado-
res, sobre todo de las comarcas
de Almansa y Fuensalida. En
la provincia de Toledo son
1.500trabajadores y el año pasa-
do se cerraron cinco empresas.

L sector del calzado
quiere un plan de ayu-
das especificas y no una

copia del firmado para el tex-
til, con unas características in-
dustriales y laborales diferen-
tes y que «no serían efectivas
para las empresas del calza-
do»; así lo ha asegurado la res-
ponsable estatal del sector en
CC.OO., Carmen Expósito,
quien ha denunciado el blo-
queo de las negociaciones en la
Mesa Industrial de la Piel
-donde además del calzado se
incluye curtido y marroquine-
ría- al no llegar a un acuerdo
los agentes sociales con las me-
didas laborales -las industria-
les ya están prácticamente pac-
tadas-.

Según la dirigente sindical,
desde el pasado 12de febrero no
existen nuevas reuniones en la
Mesa Sectorial y cree que la fal-
ta de respuesta del Gobierno es
una medida de presión para di-
latar la entrada del plan de ayu-
das para el calzado. Por este
motivo CC.OO. ha puesto en
marcha una campaña para in-
formar a trabajadores, empre-
sarios y alcaldes de las locali-
dades productoras de cómo es-
tá la situación y para que pre-
sionen, estos últimos, a sus par-

.--
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I Fedeto
I Asesorados 5.000

•empresarios
Fedeto celebra este año el 30
aniversario de su constitu-
ción, durante los cuales se ha
dedicado al asesoramiento de
los empresarios de la provin-
cia de Toledo; en este tiempo
ha pasado 5.000personas
interesadas en desarrollar

I una iniciativa empresarial.
Además, en torno al10% de
los titulados universitarios de
Toledo y Talavera han acudi-
do a Fedeto para presentar sus
planes de autoempleo.
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Start People
Aumenta la facturación
un ¡BOA»en la región
Start People, empresa implan-
tada en 13países del mercado
laboral de la VE, facturó
durante 2006más dé 12millo-
nes de euros en Castilla-La
Mancha, registrando un
incremento del 18%en compa-
ración con el año anterior.
Este crecimiento se sitúa por
encima de la tendencia del
mercado, el cual ha experi-
mentado un crecimiento
aproximadamente del 10%
durante los últimos años. La
empresa gestionó durante el
último año más de 13.000
contratos en la región. Start
People cuenta con una red de
140oficinas, siete de ellas en
Castilla-La Mancha y una
plantilla de 600empleados.

•
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Un momento de la reunión del Patronato del CEEI

Fundación CEEI
Balance positivo del
tercer trimestre
La Fundación CEEI Talavera
de la Reina-Toledo ha celebra-
do su primer Patronato del
año para informar de las
actuaciones realizadas en este
primer trimestre. El dato más
significativo es su nombra-

miento como CEEI auditor
europeo, una elección realiza-
da entre los 180centros de
Europa y que supone auditar
a los nuevos CEEI que se creen
en el territorio comunitario.
También es de destacar la
obtención del certificado
medioambiental 14001:2004,
convirtiéndose en el primer
CEEI de toda España en
ostentar esta norma.

Adeca
Cómo ahorrar dinero
en sus envases
Los empresarios de Campolla-
no han conocido cómo aho-
rrarse dinero en sus envases,
yen los procesos de embalaje
y transporte de sus productos.
y es que Adeca, en colabora-
ción con el Instituto Tecnológi-
co del Embalaje, Transporte y
Logística de Valencia, celebró
una jornada en la que se
analizaron las posibles
mejoras en los envases y el
aprovechamiento de las
nuevas tecnologías en el
sector del transporte.

I Agesam
Buenas prácticas
medioambientales
La Asociación de Gestores
Ambientales de Albacete,

I Agesarn, garantizará su
actividad con certificados de
«Buenas prácticas medioam-
bientales»; así se decidió en la
última junta directiva,
presidida por Antonio Mira
Navarro. Una de sus empresas
socias abrirá en breve la
planta número 1de reciclado
de Residuos y Demoliciones de
la Construcción de Albacete,
situada en el término munici-
pal de Chinchilla.
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Unmomento de la reunión de los miembros del Consejo
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TEXTO:ABC

AS Cámaras de Corner-
o

~ cio de Castilla-La Man-
, . cha han aprobado la rea-
lización de un proyecto que pre-
tende incorporar la norma
UNE-ISOIIEC 27001:2006tanto
en sus propias sedes como en
un determinado número de em-
presas de la región. Esta nor-
ma permite adoptar un Siste-
ma de Gestión de Seguridad de
la Información (SGSI) y, ade-
más de aportar beneficios orga-
nizativos, tecnológicos y legis-
lativos, establece un ciclo de
mejora continua de los proce-
sos de seguridad de la informa---cion.
El Pleno del Consejo de Cá-

maras Oficiales de Comercio e
Industria de Castilla-La Man-
cha, compuesto por represen-
tantes de las cinco entidades
camerales, se reunió la sema-
na pasada en la sede del Conse-
jo Superior de Cámaras, en Ma-
drid, para tratar sobre todos
los proyectos y acciones pues-
tos en marcha de manera coor-
dinada por las Corporaciones
provinciales.
La incorporación de la nor-

ma UNE-ISO 27001:2006fue el
asunto destacable de la re-
unión y,para su realización, se
pretende la inclusión de la mis-
ma dentro del Plan Avanza
puesto en marcha por el Estado
español a través de la línea del
Programa Avanza Pyme.
Los proyectos y acciones en

marcha fueron también uno de

los puntos fundamentales de la
sesión ordinaria, entre ellos el
Plan de acciones formativas
tanto para desempleados como
para trabajadores que para
2007y con el apoyo económico
del Sepecam, prevé la realiza-
ción de 120cursos sobre ofimá-
tica, turismo, fiscalidad, hoste-
lería, idiomas, calidad o pre-
vención de riesgos laborales.
Del mismo modo, se informó

sobre la línea de asesoramien-
to medioambiental que las Cá-
maras vienen ofreciendo a los
empresarios desde 2004y que,
para este ejercicio, ampliará. . -sus servICIOScon una campana
de concienciación personaliza-
da en las propias empresas.
Otro de los proyectos tratado

fue el del Estudio Sectorial de
la Electrónica, cuarto de los ya
realizados hasta la fecha por el
Consejo de Cámaras después
de la publicación de los estu-
dios del calzado y de la cerámi-
ca estructural y, en breve, el de
la cuchillería.
Se analizaron otros asuntos

como el proyecto Tecnopyme
que tiene como fin promover la
innovación en los procesos pro-
ductivos de las pymes indus-
triales de la comunidad autóno-
ma, la base de datos de suelo in-
dustrialo el Master en Comer-
cio Internacional y sus técni-
cas.
También se decidió iniciar

nuevos proyectos como la certi-
ficación integral del Consejo
de Cámaras según las normas
ISO 9001:2000e ISO 14001:2004.

•
ECONOMIA CASTILLA-LA MANCHA ABe

JUEVES5_4_2007 11

--~._,
• '. -'C"

El PP apuesta por
la universalización
e la an a ancha

El incremento de las conexiones a Internet de banda

ancha es uno de los objetivos que se ha marcado la

presidenta del PP, María Dolores de Cospedal

TEXTO:ABC

A candidata del PP
de Castilla-La Man-
cha, María Dolores
de Cospedal, apues-
tapor la universali-

zación de la Banda Ancha (alta
velocidad en Internet) como
instrumento básico para el de-
sarrollo tecnológico y social de
Castilla-La Mancha.
Para lograr la integración

puntera de la región enla Socie-
dad de la Información, el PP de
Castilla-La Mancha dará prio-
ridad a la eliminación de las
barreras en el despliegue de
las infraestructuras necesa-
rias, «ya que es el un único ca-
mino para hacer realidad la ex-
tensión y universalización de
las conexiones a Internet de
Banda Ancha, tan demanda-
das por amplios sectores econó-
micos y sociales y, especial-
mente, por los jóvenes empren-
dedores».
Para la candidata del Pp, el

gobierno socialista del José
María Barreda se ha mostrado

«lento y torpe en la puesta en
marcha de los medidas necesa-
rias y en resultados en lo que
las políticas del sector de las co-
municaciones se refiere, como
se desprende de nuestra posi-
ción en el sector». Asegura que
en su esfuerzo por alcanzar la
convergencia con el resto de Co-
munidades Autónomas más
avanzadas, «el gobierno de Cas-
tilla- La Mancha ha fracasa-
do».
Castilla-La Mancha sigue es-

tando a la cola en las conexio-
nes a Internet de banda ancha,
según se confirma en el infor-
me anual sobre el desarrollo de
la Sociedad de la Información
en España en 2006, o también
llamado Informe eEspaña, que
publica la Fundación France
Telecom todos los años. En con-
creto, Castilla-La Mancha está
la número 14 de 17, con un
48,21%, Y sólo supera a Nava-
rra, con un 42,67%ya Extrema-
dura, con un 45,99%. A la cabe-
za de este ranking está Ceuta,
con un 87,31%,seguida de Astu-
rias, 72,12%, YMelilla, 70%.

La región sigue
en los últimos
puestos en

•usuanosy
hogares en red

- - . .,.,...- -,-

m
TOLEDO. Castilla-La Mancha
es la segunda comunidad autó-
noma con menos usuarios de
internet, tras Extremadura,
ya que sólo lo utiliza el 38,9%
de la población, mientras que
es la tercera con menos hoga-
res conectados a la red, ya que
en este caso supera también a
Galicia, al alcanzar el 33,2%.
Así consta en la encuesta so-

bre equipamiento y uso de tec-
nologías de información y co-
municación en los hogares del
segundo semestre de 2005, pu-
blicada por el INE.

-L'.!

La región más usuaria
Madrid es la comunidad autó-
noma que encabeza el uso de in-
ternet, tanto en porcentaje de
hogares conectados como de
ciudadanos que navegan por la
red, mientras que Extremadu-
ra ocupa el último lugar en am-
bos casos.
El porcentaje total de perso-

nas de 16a 74años que utiliza-
ron internet fue del 48,6%,más
en Madrid, con un60,9%, segui-
da de Cataluña (53,9%) YBalea-
res (53,7%).
En el extremo opuesto, sólo

el 36,7% de los extremeños se
conectaron a la red, mientras
que en Castilla-La Mancha lo
hizo un 39,8%, yen Galicia un
40,4%. Respecto al porcentaje
de las viviendas que tiene acce-
so a la red; Madrid se situó a la
cabeza, con un 54,3%, casi un
10%más respecto al mismo pe-
riodo del año anterior, cifra
que supera sensiblemente a la
media nacional, que se elevó
hasta e141,1%.

--.-," .,.
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Los contribuyentes ya pueden confirmar el
borrador de la declaración de la renta
ABC

I TOLEDO. Desde el pasado lu-
nes, los contribuyentes pueden
confirmar el borrador de la
renta que la Agencia Estatal de
Administración Tributaria
(AEAT) está enviando a los con-
tribuyentes que lo han solicita-
do, según ha informado el Mi-
nisterio de Economia yHacien-
da. Una vez recibido el borra-
dor, el contribuyente deberá re-
visar los datos que aparecen en
el mismo y, si está de acuerdo,
basta que lo confirme para que
su declaración del IRPF quede

-- --- .. - --- ----

presentada. Si considera que
falta algún dato y quiere com-
pletar el borrador o modificar
alguno de los que aparecen, de-
be hacerlo antes de confirmar
el borrador. El plazo de confir-
mación de borrador concluye
el 2 de julio (último día de la
campaña de la renta), salvo si
el resultado es a ingresar y se
domicilia el plazo, en cuyo ca-
so, el plazo acaba el25 de junio.
La Agencia Tributaria ha-

bía emitido 2.720.000borrado-
res de Renta hasta la pasada se-
mana, lo que representa un in-

cremento del 100% respecto a
los elaborados el año pasado
(1.349.000).Prevé que a media-
dos de mayo se haya enviado la
práctica totalidad de los borra-
dores y datos fiscales solicita-
dos hasta esa fecha.
Los contribuyentes podrán

confirmar el borrador median-
te diferentes vías: Internet
(www.agenciatributaria.es).
TDT interactiva, servicio auto-
mático telefónico (90112 1224),
SMS (5025), teléfono (901 200
345),cajeros automáticos y ofi-
cinas bancarias.

.-
- ...,.,..-
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Alrededor de 600 personas iniciarán el próximo mes de mayo un proceso de
_.- - - -- .._---_._._- ------ .-- -- - ------ - - ---- -- ------- - -- -----_ .. - -

formación cualificada que desembocará en su incorporación laboral en el
--- .- ---- --- ---------_._- - - - ------ - -- - - ---

Aeropuerto «Don Quijote» de Ciudad Real

TEXTO J. Y. dad aeroportuaria para la cua-
lificación de trabajadores, por
lo que permitirá la formación a
la carta de las personas tanto
en activo como paradas.
En este punto, el presidente

regional recordó que la Junta
está impulsando acciones en-
tre el Servicio Público de Em-
pleo de Castilla-La Mancha (Se-
pecam) y distintas empresas
para cubrir «las necesidades
especificas singularizadas
que nos demandan». Por ello,
el convenio recoge se atende-
rán las necesidades de perso-
nal tanto de empresas promoto-
ras del aeropuerto, como auxi-
liares y otras de su polígono in-
dustriallogístico.
Asimismo, el protocolo con-

templa que esta acción posibili-
tará la competitividad del pro-
yecto tanto en su dimensión co-

0= OS diferentes cur-
'.'"-; sos se enmarcan
-c';."
o

::: dentro del protocolo
ce:: e general «Forma-
'd!" ~

~~o- • ción para el empleo:
Aeropuerto Don Quijote de Ciu-
dad Real» dotado con 606.270
euros y suscrito esta semana
entre el presidente de Castilla-
La Mancha, José María Barre-
da, y el presidente de la socie-
dad promotora del Aeropuerto
ciudadrealeño, Juan Antonio
León Triviño, para cubrir la de-
manda a las necesidades de per-
sonal especializado previstas
en esta infraestructura.
El acuerdo, que fue leído por

la consejera de Trabajo y Em-
pleo, Magdalena Valerio, es fru-
to de la colaboración entre el
Gobierno regional y la socíe-

--¡;--:-I.--
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J. Y.

Repsolproduce
asfaltos de última
generación para el

proyecto
aeroportuario

Repsol YPF Lubricantes y Especialidades y el Centro de Tecnolo-
gía de Repsol YPF están desarrollando en su planta de Asfaltos de
la refinería de Puerto llano betún multigrado, un producto de nue-
va generación que utilizará para sus pistas el aeropuerto Don Qui-
jote de Ciudad Real. El responsable de Asistencia Técnica a Gran-
des Clientes de Asfaltos de Repsol YPF,Ernesto Muñoz, destacó el
interés de los promotores del proyecto aeroportuario en utilizar
materiales de calidad en la construcción del aeródromo, que será
el primero del país en utilizar dichos betunes «que van a permitir
la ejecución de mezclas asfálticas más resistentes y duraderas».

mercial como logística y, en
principio, según los responsa-
bles del aeropuerto, se oferta-
rán alrededor de 400puestos de
trabajo para poner en marcha
de esta instalación aeroportua-
ria. Barreda manifestó, en este
contexto, que esta formación
supondrá un salto cualitativo
para el capital físico, tecnológi-
co y, lo que es más importante
para el capital humano del pro-
yecto.
Para el presidente autonómi-

co el aeropuerto es un «núcleo
estratégico» desde el punto de
vista logístico ya que estará
emplazado junto a la Vía de Al-
ta Velocidad, elferrocarril con-
vencional, la autovía y la futu-
ra autopista que enlazará Ma-
drid y Andalucía «vertebrando
a Castilla-la Mancha».
El proyecto también consti-

tuye un buen ejemplo de la di-
námica de crecimiento que se
ha desencadenado en la Comu-
nidad Autónoma y que se esta
viendo reflejada en los ámbitos
demográfico y económico, de
natalidad empresarial o de
creación de empleo, indicado-
res en los que la región supera
a la media nacional.

Nueve especialidades
De su lado, y tras reconocer la
calidad del empleo que propor-
cionará la iniciativa, Juan An-
tonio León Treviño explicó que
se impartirán nueve especiali-
dades a través de 22 cursos de
operaciones aeroportuarias,
atención al pasajero, personal
de pista y plataforma, termi-
nal y rampa, así como forma-
ción de acogida, seguridad, lo-
gística y prevención de riesgos
laborales.
El aeropuerto Don Quijote,

es el primer aeródromo inter-
nacional privado de España.
Promovido por la Cámara de
Comercio de Ciudad Real, ocu-
pa una superficie de 700hectá-
reas y cuenta con un presu-
puesto total de 1.100millones
de euros.

Aprobados los
Planes de
Ordenación de
Miguelturra y
Pedro Muñoz
J. Y•
CIUDAD REAL. El consejero
de Vivienda y Urbanismo, Ale-
jandro Gil, aseguró en Ciudad
Real que los planes de Ordena-
ción Municipal (POM) de Mi-
guelturra y Pedro Muñoz apro-
bados por la Comisión de Urba-
nismo, permitirán que sendas
poblaciones crezcan «de mane-
ra ordenada y sostenible».

El nuevo POM de Migueltu-
rra nace de la voluntad del
Ayuntamiento corregir «los
errores del urbanismo de años
anteriores», explicó Gil, por lo
que servirá de plataforma para
desarrollar un crecimiento
sostenible que permitirá que
en los próximos años la locali-
dad alcance una población de
30.000habitantes.

El Plan sustituye a la nor-
mativa urbanística de 1999 y
contempla aspectos, según Gil,
como la habilitación de 4,5mi-
llones metros cuadrados de
suelo. Del total, 4,3se localizan
adjuntos al casco urbano y se
dedicarán a viviendas (están
previstas 5.600) e industrias y
empresas en un 50%, mientras
que el resto (200.000metros cua-
drados) se desarrollarán en el
anejo de Peralbillo.

Para garantizar el desarro-
llo sostenible, Gil explicó que
se ampliará la depuradora de
Miguelturra y Ciudad Real y
que el riego de las zonas verdes
se hará a través de la reutiliza-
ción de aguas, además de que
los 1,45 hectómetros cúbicos
más de agua que necesitaría el
municipio estarán garantiza-
dos gracias al trasvase Torre
de Abraham-Gasset y al del Ta-
jo-Guadiana.

En cuanto, al POM de Pedro
Muñoz, Gil aseguró que procu-
rará un aumento considerable
de la población, que está previs-
to que crezca de los 8.000habi-
tantes actuales a cerca de los
20.000.Explicó que en esta loca-
lidad, el desarrollo de suelo se
dedicará a viviendas, teniendo
en cuenta que SEPES está desa-
rrollando un polígono indus-
trial, y se autorizarán 1,1mi-
llones de metros cuadrados pa-
ra construir 5.000 viviendas
nuevas, además de otros
151.000metros cuadrados desti-
nados a zonas verdes.

La Comisión de Urbanismo
también aprobó la recalífica-
ción de unos terrenos de suelo
rústico en Valdepeñas, Junto
al Parque Empresarial Entre-
caminos, para destinarlos a vi-
vienda, Industria yacio.
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Se invertirán más de siete millones de euros en la rehabilitación del casco de Cuenca ABC

El casco,
area e re

ti
a

o e Cuenca,
i itación inte al

Según el consejero de Vivienda, «no hay
ninguna ciudad ni en Castilla-La Mancha ni
en España que tenga tantos áreas»

del propietario oponiéndola en
régimen de alquiler, y hacien-
do las obras precisas de urbani-
zación y reurbanízacíón.

Podrán acogerse a estas ayu-
das aquellos edificios de más
de 15 años de antigüedad, que
presenten dificultades para la
accesibilidad a personas con
discapacidad, o que carezcan
de un correcto funcionamien-
to de servicios sanitarios y co-
cinas, de instalaciones eléctri-
cas, instalaciones de sanea-
miento, fontanería o calefac-
ción, aislamiento térmico o
acústico, o presenten una in-
adecuada distribución de espa-
cios interiores, entre otros,

Además, se prestará una es-
pecial atención en preservar el
uso residencial de las vivien-
das y edificios objeto de la ac-
tuación y en asegurar la diver-
sidad social y el realojamiento
de la población residente,

En cuanto a la financiación
de las actuaciones, en el caso
de rehabilitación de edificios y
viviendas, el Ministerio de Vi-
vienda aportará el 50%y el res-
to correrá a cargo del Gobierno
regional (10%),el Ayuntamien-
to de Cuenca (5%) y particula-
res (35%), hasta un máximo de
subvención de 6,000 euros por
proyecto,

En el caso de obras de urba-
nización y reurbanización, el
Ministerio de Vivienda sufra-
gará e130%, la Junta de Comu-
nidades, el 20%, Y el Ayunta-
miento de Cuenca, el 50% res-
tante,

ABe
CUENCA. La declaración de
Área de Rehabilitación Inte-
gral del centro histórico de
Cuenca supondrá «elmayor es-
fuerzo económico que jamás se
haya hecho en la parte de la ciu-
dad, contribuyendo así a su re-
vitalización», así lo aseguraba
el consejero de Vivienda y Ur-
banismo, Alejandro Gil, tras
firmar dicha declaración jun-
to con el alcalde de la ciudad,
José Manuel Martínez Cenza-
no, y el delegado de la Junta,
Luis Carlos Sahuquillo. Las
primeras estimaciones apun-
tan a una inversión superior a
los 7,2 millones de euros para
atender unos 400proyectos en
los próximos cuatro años,

El titular de Vivienda y Ur-
banismo recordó que esta de-
claración de Área de Rehabili-
tación se suma a la de los ba-
rrios de San Antón y Tiradores
en el año 2003,«ésta es la terce-
ra, y no hay ninguna ciudad ni
en Castilla-La Mancha nien Es-
paña que tenga un número de
Áreas de Rehabilitación en cen-
tros antiguos como Cuenca»,

Según dijo, se da un impul-
so definitivo a la rehabilita-
ción de espacios públicos y vi-
viendas en el casco antiguo de

Cuenca caracterizado en los úl-
timos años por un fuerte dina-
mismo al multiplicarse por
seis los establecimientos turís-
ticos y por diez los puestos de
trabajo generados, Aplaudió el
modo en el que el Ayuntamien-
to está planteando su política
urbanística de vivienda, «pla-
nificando su crecimiento futu-
ro a través de un Plan de Orde-
nación Municipal que genere
nuevas áreas residenciales, pe-
ro sin abandonar las zonas an-
tiguas e históricas»,

El alcalde de la ciudad, José
Manuel Martínez Cenzano, se-
ñaló que con este nuevo meca-
nismo «queremos que el casco
histórico tenga cada vez mayor
facilidad para que la gente que
quiera continúe viviendo en él,
y para que aquellos que quíe-
ran venir aquí tengan la posibi-
lidad de hacerlo venciendo al-
gunas de las dificultades de vi-
vir en un casco histórico Patri-
monio de la Humanidad»,

Reformar edificios
Las Áreas de Rehabilitación de
centros históricos están dise-
ñadas para recuperar zonas
con cierto nivel de degrada-
ción reformando edificios y vi-
viendas, como casa habitual
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UP A solicitauna a da
agro biental para el
arroz de Hellín
Se trata de una subvención similar a la que
se va a aprobar para otras regiones

ABe
TOLEDO, La Unión de Peque-
ños Agricultores y Ganaderos
de Castilla-La Mancha ha pro-
puesto a la Consejería de Agri-
cultura que apruebe una ayu-
da agroambiental para los arro-
ceros de Hellín, similar a las
que se van a aprobar en todas
las zonas arroceras de España,
Esta ayuda iría incluida en su
programación de medidas
agroambientales dentro del
Programa de Desarrollo Rural
2007-2013,

La secretaria de Acción Sin-
dical de UPA-Castilla-La Man-
cha, Elena Escobar, ha infor-
mado al director general deMe-
jora de Explotaciones Agra-
rias, Juan Manuel Suárez Pe-
ces, de que «se trataría de una
ayuda en torno a los 200euros
por hectárea, una cantidad per-
fectamente asumible, que en
caso de no aprobarse crearía
un agravio comparativo de
nuestros arroceros respecto a
los del resto de comunidades
autónomas», En la zona de He-
llín se cultivan unas 200hectá-

reas de arroz, acogidas a la De-
nominación de Origen Calas-
parra,

Esta ayuda agroambiental
responde a diversas caracterís-
ticas del cultivo del arroz en He-
Ilin, como es la rotación de cul-
tivos, alternando el cultivo de
arroz con otros como trigo o
maíz, para conservar el equili-
brio natural de las especies del
arrozal, así como para incre-
mentar la productividad y eli-
minar plagas y enfermedades
endémicas de los monoculti-
vos, Además se asume el com-
promiso de no utilizar insecti-
cidas para producir arroz de
Calasparra con «cero resi-
duos»,

El cultivo de arroz en Hellín
contribuye a la conservación
paisajística de la denominada
«Vega arrocera de Calasparra
o coto arrocero», Se procura
un uso eficiente del agua, con
técnicas obligatorias como el
«fangueo», la «seca» de doce
días en julio, o dejar salir el
agua por el final de los banca-
les hacia el río,
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La Diputación colabora con «La Mancha))
El presidente de la Diputación de Ciudad Real, Nemesio de Lara, y
el del Consejo Regulador de la Denominación de Origen «La Man-
cha», Gregario Martín Zarco, han firmado un convenio de colabo-
ración por el cual la institución provincial se compromete a apor-
tar 46,000euros para el apoyo y organización de ferias, misiones
comerciales, presentaciones y acciones formativas, además de
otro tipo de acciones encaminadas a promocionar el vino de la De-
nominación de Origen,

'. '._-
~
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.< aprovechamiento e
lastierras e retira a

•

TEXTO: ABC serán labradas, y por consi-
guiente, inútiles para el aprove-
chamiento ganadero».

/ --
'. .'

~. A Unión de Pequeños
e§

:: _Agricultores y Ganade-.-
e,. - ros de Castilla-La Man-

cha ha propuesto a la Conseje-
ría de Agricultura varias medi-
das para afrontar la crisis que
sufre la ganadería castellano-
manchega. Así, la secretaria
de Acción Sindical del sindica-
to agrario, Elena Escobar, se
ha dirigido al director general
de Mejora de Explotaciones
Agrarias, Juan Manuel Suárez
Peces, para que inste al Minis-
terio de Agricultura a acelerar
el aprovechamiento de las tie-
rras de retirada.

El año pasado se modificó la
normativa comunitaria que re-
gulaba este aprovechamiento,
dando potestad a los Estados
miembros para aplicar esta me-
dida. Por ello, UPA-Castilla-La
Mancha estima interesante la
puesta en marcha de esta medi-
da en la actual campaña 2007,
para compensar en parte el in-
cremento de los precios del

•pienso.
Según Elena Escobar, «la pre-

mura es fundamental, ya que
si se retrasa la aplicación has-
ta el mes de junio, las tierras ob-
jeto de este aprovechamiento

Periodo de retención
Por otra parte, con la aplica-
ción de la nueva reforma de la
PAC los ganaderos están vien-
do cómo la finalización del pla-
zo de solicitudes de PACse alar-
ga en el tiempo, y por tanto se
prorroga el período de reten-

. -cion,
Según la secretaria de Ac-

ción Sindical de UPA-Castilla-
La Mancha, «los ganaderos tie-
nen que retener durante los me-
ses de verano animales no pro-
ductivos, de edad y salud delica-
da, lo que les supone un incre-
mento en los costes de alimen-
tación, de mantenimiento, e in-
cluso un mayor riesgo sanita-
rio, porque son animales sus-
ceptibles de contraer enferme-
dades y transmitirlas al resto
del rebaño».

Por todo ello, UPA ha pro-
puesto que se reduzca el perío-
do de retención de los 100días
actuales hasta 50días, lo que re-
gulará positivamente el merca-
do de animales de desvieje, al
tiempo que mejorará la gestión
de las explotaciones de ovinos
ycapnnos.

-
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Para compensar el descenso del consumo
de productos avícolas

ABC
TOLEDO. La Consejería de
Agricultura ha iniciado el pa-
go de 227.344euros en ayudas
para los productores de carne
de aves que registraron pérdi-
das tras la alarma ocasionada
por la gripe aviar entre octu-
bre de 2005y abril de 2006.

En total, se beneficiarán de
estas indemnizaciones 57 pro-
ductores, que percibirán ayu-
das correspondientes a
1.067.256animales, de los que
987.376son broilers y 79.880son
reproductoras.

En cuanto a la distribución
territorial, la provincia de To-
ledo recibirá 88.178euros para
19 beneficiarios y 305.850ani-
males. Le sigue Cuenca, pro-
vincia en la que 27 solicitantes
con 465.576 aves cobrarán
80.884 euros. En Albacete, las
ayudas alcanzarán los 48.741
euros para 10 productores y
282.310animales y, por último,
un productor de Guadalajara
recibirá 9.541euros para 13.520
animales .

Estas subvenciones están
contempladas en la Orden de la
Consejería de Agricultura por

la que se regulan y convocan
las ayudas excepcionales de
apoyo al mercado destinadas
al sector avícola de carne en la
región, de acuerdo con una or-
den del Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación.

Su objetivo es compensar
las consecuencias producidas
en dicho sector por el descenso
en el consumo de productos aví-
colas, así como en los precios,
durante el citado período, pro-
vocados por la aparición de ca-
sos de influenza aviar en Espa-
ña y otros países de nuestro en-
torno.

El sector productor adoptó
ciertas medidas orientadas a
disminuir la producción, co-
mo la reducción de la capaci-
dad de producción en granja, la
destrucción de huevos para in-
cubar y el sacrificio anticipado
de gallinas reproductoras.

En Castilla-La Mancha, el
sector avícola ha alcanzado un
grado de profesionalización
que convierte a esta región en
puntera en este ámbito, encon-
trándose además entre las que
mayor censo de aves tienen re-
gistrado.

-- - ---- -- - -- --- ---

El comité del CRDO
Valdepeñas califica la
añada 2006 «muy buena»
ABe
CIUDAD REAL. El comité de
calificación del Consejo Regu-
lador de la Denominación de
Origen «Valdepeñas» ha califi-
cado la cosecha de 2006 como
«muy buena» después de haber
examinado 174muestras de los
vinos sometidos a calificación
por las bodegas inscritas al or-
ganismo certificador.

La calificación de la cose-
cha de 2006es igual a la de 2005,
mientras que la añada de 2004
recibió la calificación de «exce-
lente». según el secretario del
Consejo Regulador, Manuel
Cruz, quien señaló que han si-

do calificados como vino de de-
nominación de origen 45,5mi-
llones de litros.

Las condiciones clímatoló-
gicas fueron determinantes pa-
ra la calidad de los vinos en un
año seco y la maduración de la
uva fue muy buena, si bien se
adelantó en siete o diez dias de-
bido a las altas temperaturas
registradas durante los meses
de verano.

La producción en la pasada
campaña de vendimia ascen-
dió a 110millones de kilos de
uva, de los cuales 52 millones
fueron de la variedad tinta y 58
de blanca.
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Inmigrantes
Búlgaros y rumanos ya
pueden trabajar en el
campo temporalmente
Desde e12 de abril, a través de
una excepción en la norma,
los ciudadanos rumanos y
búlgaros que viven en Casti-
lla-La Mancha pueden ser
contratados temporalmente
para trabajar en campañas
agrícolas. Según el secretario
regional de Asaja, José María
Fresneda, esta medida servirá
para acabar ~on la situación
de muchos pueblos de Casti-
lla-La Mancha donde hay
muchos ciudadanos rumanos
y búlgaros que están atendi-
dos en materia de educación y
sanidad y no pueden trabajar
a pesar de que hay necesidad
de mano de obra en las campa-
ñas agrícolas.

Influenza Aviar
Nuevas medidas de
lucha contra la
enfermedad
El Consejo de Ministros ha
aprobado un Real Decreto por
el que se establecen nuevas
medidas de lucha contra la
influenza aviar. Se contempla
el sacrificio inmediato de
todas las aves de corral y otras
aves cautivas, y la eliminación
de cadáveres y huevos siempre
bajo supervisión oficial. Para
las sustancias y desperdicios
que puedan estar contamina-
dos, como los piensos, se
determina que sean sometidos
a un tratamiento que garanti-
ce la destrucción de los virus,
de acuerdo con las instruccio-
nes del veterinario oficial,
prohibiéndose la entrada o
salida de la explotación de
cualquier ave cautiva o
mamífero, sin autorización de
las autoridades competentes.

Forrajes
La producción
nacional alcanzará dos
millones de toneladas
La producción nacional de
forrajes alcanzará esta
campaña 2006-2007las
2.020.000toneladas, cerca del
10%más que en la pasada
campaña. De esta producción,
1.880.000toneladas son
deshidratados y el resto
secados al solo de otra forma.
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Las peticiones de devolución en la región alcanzan los 4,6 millones de euros ABe

Unos 10.000 a ·cultores h
evolución el
e Hi ocar uros

•

Impuesto

El plazo de solicitud finaliza el 16 de abril,
aunque COAG-IR ha pedido una prórroga a
la Agencia Tributaria

(765.895 euros) y, por último
Guadalajara, con 727 solicitu-
des y un importe de 452.300
euros.

El ritmo de presentación de
solicitudes fue lento en un prin-
cipio hasta que el funciona-
miento ha sido conocido y debi-
do a determinados problemas
en la aplicación informática a
través de la cual se tramitan;
por ello COAG-IRse ha dirigi-
do a la Agencia Tributaria pa-
ra pedir una prórroga del perío-
do de presentación de solicitu-
des que, en principio, finaliza
el16 de abril.

ABe
TOLEDO. Hasta la semana pa-
sada, 9.766agricultores de Cas-
tilla-La Mancha habían solici-
tado ya la devolución del Im-
puesto Especial de Hidrocarbu-
ros, por un total de 4,6millones
de euros. El sindicato COAG-IR
de Castilla-La Mancha recuer-
da que el plazo finaliza el16 de
abril y,a pesar de que la organi-
zación ha pedido una prórroga
del plazo a la Agencia Tributa-
ria, recomienda que los intere-
sados no demoren la presenta-
ción de su solicitud.

En España, 60.750agriculto-
res habían solicitado a la Admi-
nistración Tributaria la devo-
lución del Impuesto correspon-
diente al gasóleo agrícola con-
sumido entre el 30 de septiem-
bre de 2005 al 1 de octubre de
2006,según el acuerdo firmado
entre COAG-IR y el Gobierno.
El total de impuesto cuya devo-
lución se había solicitado as-
cendía a 34,5millones de euros.

En Castilla-La Mancha las
peticiones eran 9.766, por un
importe de 4,6 millones de
euros. La provincia con mayor
número de solicitudes era
Cuenca, con casi 3.930(1,6 mi-
llones de euros); seguida de To-
ledo, con 1.938 (805.600euros);
Albacete, con 1.828 (945.076
euros); Ciudad Real, con 1.353

Declaración dellRPF
El sindicato recuerda también
que, además de la devolución
del Impuesto Especial de Hidro-
carburos, los agricultores po-
drán, en la declaración del IR-
PF que se presenta este año co-
rrespondiente al ejercicio fis-
cal 2006,aplicarse las deduccio-
nes fiscales incluidas en el
Acuerdo del Gasóleo y que con-
sisten en una deducción en el
rendimiento neto previo del IR-
PF el15 % de los gastos en ferti-
lizantes o plásticos hasta 30de
junio de 2006,y también el 35%
de los gastos en gasóleo realiza-
dos durante todo el pasado año.

Igualmente, casi con toda
seguridad, se aplicará una re-

ducción de12% del rendimien-
to neto. Además, los agriculto-
res en régimen de estimación
directa podrán deducir un 10%
por gastos de difícil justifica---cion,

Según el borrador de Orden
de IRPF presentado por el Mi-
nisterio de Economía y Hacien-
da el pasado 14 de febrero de
2007a las organizaciones agra-
rias en la Mesa de Fiscalidad,
las mismas medidas de deduc-
ción fiscal se mantendrían pa-
ra el IRPF 2007.Otras medidas
incluidas en el mismo acuerdo
fueron una mejora del IVAcom-
pensatorio hasta e19% para los
agricultores y 7,5% para los ga-
naderos.

Según COAG, las bonifica-
ciones fiscales sobre el IRPF
tienen su importancia, si bien
ésta es limitada para la mayo-
ría de pequeños y medianos
agricultores, «para quienes
sus reducidos ingresos hacen
muy difícil beneficiarse real-
mente de dichas bonificacio-
nes en su declaración de la ren-
ta».

Por ello, COAG-IRen lo que
hace especial hincapié en el
contenido del Acuerdo es en la
devolución del Impuesto de Hi-
drocarburos, «porque es un pa-
so que nos aproxima a la crea-
ción del gasóleo profesional
pactada para elIde enero de
2009».La organización agraria
está trabajando con los Minis-
terios de Agricultura y Econo-
mía y Hacienda para esta medi-
da, que equivale a la implanta-
ción del gasóleo profesional, se
anticipe al1 de enero de 2008.

---~_._-

A5AJA

Manifestación el 14
de abril para pedir
que los fondos
europeos sean para
los productores
EFE
TOLEDO. El secretario regio-
nal de la Asociación de Jóve-
nes Agricultores (Asaja), José
María Fresneda, ha asegurado
que la manifestación en Ma-
drid del 14 de abril pretende
dar a conocer al Gobierno la
postura de la organización
agraria a favor de que los fon-
dos europeos se destinen direc-
tamente a los productores.

Explicó que con estas movi-
lizaciones Asaja defiende los
intereses de los agricultores y
que las movilizaciones se vin-
culan a la reforma de la Organi-
zación Común de Mercado
(OCM) de frutas y hortalizas y
a la reforma de la OCM del vi-
no, ambas aún pendientes.

Fresneda expuso que la cri-
sis de precios es «alarmante»
para los productores de frutas
y hortalizas y para los viticul-
tores. Aclaró también que esta
crisis de precios sólo afecta a
los productores y no a otros ele-
mentos que componen la cade-
na, como cooperativas, inter-
mediarios, almacenistas o in-
dustriales.

Señaló que la manifesta-
ción no tiene relación con la in-
minencia de las elecciones.
Fresneda aseguró: «nosotros
no elegimos la fecha de las mis-
mas, la fecha en la que se aprue-
ba la reforma de la OCMde fru-
tas y hortalizas ni la fecha en
que la Comisión presenta su
propuesta de la reforma de la
OCM del vino».

«No vamos contra nadie y
quien diga lo contrario está in-
terpretando interesadamente
la convocatoria», señaló Fres-
neda, quien añadió que los que
van detrás de los productores
en la cadena tienen que estable-
cer una postura clara para po-
der llegar a la negociación en
Bruselas con ella.

«No se puede llegar a Bruse-
las sin una posición, trabajan-
do a la defensiva», añadió, y re-
cordó que faltan días para la

I propuesta de la reforma de la
OCMde frutas y hortalizas y la
propuesta de la Comisión en la
reforma de la OCM del vino.

«La única propuesta que ga-
rantiza la renta a los producto-
res es la nuestra y por eso que-
remos salir a la calle para ex-
plicárselo a la sociedad, para
invitar al conjunto de la cade-
na, que vive a costa del esfuer-
zo del agricultor, y al Ministe-
rio a que fijen su posición».
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-Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. ABC Economía de Castilla-La Mancha. #482, 5/4/2007.
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